
FDP Großkrotzenburg

FDP SETZT UNTERNEHMERDIALOG FORT

22.01.2026

„Eine lebendige Gemeinde braucht starke Unternehmen – und eine Politik, die zuhört“, sagt Daniel Protzmann, Partei- und Fraktionsvorsitzender der FDP Großkrotzenburg. Nach der positiven Resonanz auf die erste Gesprächsrunde setzt die FDP daher den Dialog mit den örtlichen Unternehmerinnen und Unternehmern konsequent fort. Im Mittelpunkt der Folgeveranstaltung stehen die Haushaltsberatungen 2026 sowie die anstehende Kommunalwahl.

Ziel des Unternehmerstammtischs ist es, die Erwartungen, Anregungen und Anforderungen der heimischen Wirtschaft an die zukünftige Entwicklung Großkrotzenburgs aufzunehmen – insbesondere mit Blick auf Infrastruktur, verlässliche Rahmenbedingungen und die Attraktivität des Wirtschaftsstandorts.

„Wer Verantwortung für die Zukunft unserer Gemeinde übernehmen will, muss die Perspektiven der Betriebe ernst nehmen und frühzeitig in politische Entscheidungen einbeziehen“, betont Ulrike Schöttelndreier, Kandidatin der FDP für die Kommunalwahl. Christoph Zeller, ebenfalls Kandidat der FDP, ergänzt: „Gute Standortpolitik entsteht nicht am Schreibtisch, sondern im direkten Austausch. Nur wenn wir wissen, wo es im Alltag hakt, können wir praktikable und wirtschaftsfreundliche Lösungen entwickeln.“

Der Unternehmerstammtisch findet am Mittwoch, den 28. Januar 2026, von 19:30 bis 21:00 Uhr im Bistro „Josefs Enkel“, Oberwaldstraße 21, statt. Neben einem kurzen Rückblick und Informationen zum Haushaltsentwurf 2026 ist ausreichend Raum für eine offene Diskussion vorgesehen.

Um Anmeldung unter info@fdp-grosskrotzenburg.de wird gebeten.